Les portes ouvertes du 30/04/16 vu par la presse

L'école de musique, une diversité non connue

une école associative inter-ale, née en 2004 de la réu-de trois écoles : Saint-Ma-dard-Brain et Corné. Elle la commune nouvelle Loire-Authion, puis de la commune nouvelle Loire-Authion

Loire-Authion

L'école de musique, une diversité non connue



Le public a découvert la diversité proposée par l'école de musique. Ci-dessus, les choristes et musiciens en démonstration.

thurin, Andard-Brain et Corné. Elle doit son fonctionnement à l'engagement de bénévoles et au soutien financier de la Communauté de communes Vallée Loire-Authion, puis de la commune nouvelle Loire-Authion ainsi que du département Maine-etLoire. « Nous avons beaucoup de projets depuis pusieurs années, explique le directeur Nicolas Debray, mais jusqu'à présent, on ne les montrait pas aux habitants de Loire-Authion, seuis les musiciers et leur famille en

L'école de musique Vallée Loire-Aurhion organisait. le 30 avril dernier,
une opération portes ouvertes.
L'occasion de découvrir toute la diversité des pratiques.
L'école de musique Vallée Loire-Authion est une école associative intercommunale, née en 2004 de la réunification de trois écoles : Saint-Mathurin, Andard-Brain et Corné. Elle
doit son fonctionnement à l'engagement de bénévoles et au soutien tris
flancière de la Communauté de communes Vallée Loire-Authion, puis des
la commune nouvelle Loire-Authion
ainsi que du département Maine-etclier. « Nous avons beaucoup de projets depuis plusieurs années, explique
le disordeur likrolas. Delray, mais

Les inscriptions affluent Objectif atteint : se sont succédé ce 30 avril à la salle des fêtes des ensembles à vent, à percussions

et à cordes, des chorales, des ate-

et à cordes, des chorales, des ateliers jazz, du piano, de la harpe, de l'accordéon... Certains morceaux
semblaient prêts pour le prochain
concert, d'autres moins aboutis permettaient de comprendre comment
se passaient les répétitions.
Dans le bàtiment de l'école de musique, près du presbytère, on découvrait le déroulement d'un cours de
saxophone, de guitare, de trompette,
de technique vocale... Le succés fut
tel que des inscriptions à l'école
affluent, certaines pour des instruments très peu demandés tel le cor
d'harmonie.

Le prochain concert de l'EMVLA
aura lieu en première partie de
l'apéro-concert le 20 mai à SaintMathurin à partir de 19 heures.
Contact EMVLA, Tél.: 02 41 54 72 76
ou 06 12 08 71 63.

Loire-Authion

L'école de musique, une diversité non connue

L'école de musique Vallée-Loire-Authion organisait, le 30 avril der-nier, une opération portes ouvertes. L'occasion de découvrir toute la di-versité des pratiques.

versité des pratiques.

L'école de musique Vallée-Loire-Authon (EMVL) est une école associative intercommunale, née en 2004
de la réunification de trois écoles :
Saint-Mathurin, Andard-Brain et
Comé. Elle doit son fonctionnement
à l'engagement de bénévoles et au
soutien financier de la Communauté
de communes Vallée-Loire-Authion,
puis de la commune nouvelle LoireAuthion, ainsi que du département
de Maine-el-Loire-Nois sorons beaucoup de projets depuis plusieurs amnées
explique le directeur Nicolas Debray,
mois jusqu'à présent, on ne les montroit
pas aux habitants de Loire-Authion,
seuls les musiciens et leur famille en
profidient. Ces pourquoi nous avons
organisé des portes ouvertes le 30 avril o
à Brain.

Bonne initiative en effet, puisque
les habitants de Loire-Authion ont
répondu en nombre à l'appel, certains n'ayant prévu qu'un passage



sont en fait restés tout l'après-midi pour écouter les différentes presta-tions des élèves: ** Les visiteurs ont dit être étonnés de la diversité qu' on pro-pose, ajoute Nicolas Debray. On était

très fiers de montrer qu'à notre école, un enfant peut s'initier au jazz, à la musique actuelle ou à la musique clas-sique. L'objectif de cette opération porte ouverte était de donner une vision

Les inscriptions affluent
Objectif atteint: se sont succédé
ce 30 avril à la salle des fêtes des
ensembles à vent, à percussions
et à cordes, des chorales, des ateliers jazz, du piano, de la harpe, de
l'accordéon... Certains morceaux
semblaient prêts pour le prochain
concert, d'autres moins aboutis permettailent de comprendre comment
se passaient les répétitions.
Dans le bătiment de l'école de
musique, près du presbytère, on décou-

Dans le bâtiment de l'école de mu-sique, près du presbyètre, on décou-vrait le déroulement d'un cours de saxophone, de guitare, de trompette, de technique vocale... Le succès fut tel que des inscriptions à l'école affluent, certaines pour des instruments très peu demandés tel le cor d'harmonie.

Le prochain concert de l'EMVLA aura lieu en première partie de l'apéro-concert le 20 mai à Saint-Mathurin à partir de 19 heures. Contact : 02 41 54 72 76 ou 06 12 08 71 63.